

[Voir les versets relatifs](#)

Ville appartenant à Hadarézer. roi de Tsoba ([1Ch 18:8](#)) ; appelée Bétach dans [2Sa 8:8](#), où la vers, syriaque écrit sans doute avec raison Thébach, qui est dans [Ge 22:24](#) le nom d'un petit-fils d'Abraham représentant un clan araméen. Cette ville devait donc se trouver du côté de l'Antiliban ; son emplacement est inconnu.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

Les cookies Google maps ne sont pas activés.

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

Versets relatifs

Genèse 22

²⁴ Sa concubine, appelée Réuma, a aussi mis au monde Thébach, Gaham, Tahash et Maaca. »

2 Samuel 8

⁸ Le roi David prit encore une grande quantité de bronze à Béthach et à Bérothai, villes qui appartenaient à Hadadézer.

1 Chroniques 18

⁸ David prit encore une grande quantité de bronze à Thibchath et à Cun, villes qui appartenaient à Hadarézer. Salomon l'utilisa pour fabriquer la cuve en bronze ainsi que les colonnes et les ustensiles en bronze.